



Farbenpost

Liebe Eltern,

das neue Kitajahr ist nun schon einige Wochen alt und die Kinder haben sich gut eingelebt. Der Herbst hält langsam Einzug und die ersten Herbstboten werden von den Kindern bestaunt.

Wir hoffen Sie haben sich alle in der Sdui App angemeldet. Bitte denken Sie daran, den Abschnitt über dem Sdui Code mit Unterschrift wieder in der Kita abzugeben.

Gerne möchten wir Sie noch einmal an unsere Bitte erinnern:

Aus Sicherheitsgründen bringen Sie bitte keine Gummischuhe (Crocs etc.) mehr mit in die Einrichtung und tauschen diese bitte gegen feste Hausschuhe aus. Auch Hausschuhe, die hinten offen sind werden bitte von Ihnen ausgetauscht. Wir bedanken uns schon einmal im Voraus bei Ihnen!

Liebe Grüße

Ihr Kita Team

Neues aus der Religionspädagogik

In dieser Farbenpost möchten wir Ihnen ein Gebet vorstellen, das wir gemeinsam mit den Kindern in jeder Andacht und während der Besuche von Pastor Gressog gebetet haben. Es ist ein altes Gebet, das Sie sicher auch kennen. Es handelt sich dabei um das „Vater unser“.

Mit den Kindern beten wir dieses Gebet mit **Bewegungen**. Diese möchten wir Ihnen nun vorstellen:

Vater unser im Himmel **Hände falten**

Geheiligt werde dein Name, **Arme hochstrecken**

dein Reich komme **mit beiden Händen eine Bewegung des Kommens machen**

Dein Wille geschehe wie im Himmel so auf Erden. **Armbewegung nach oben**

Unser tägliches Brot gib uns heute **Hände als Schale formen**

und vergib uns unsere Schuld, **Hände gekreuzt auf die Brust**

wie auch wir vergeben unseren Schuldigern. Einander die Hände reichen
Und führe uns nicht in Versuchung, abwehrende Haltung mit den Armen
sondern erlöse uns von den Bösen. Hände falten
Denn dein ist das Reich und die Kraft und die Herrlichkeit in Ewigkeit.
Amen. Mit den Armen langsame Bewegungen einer großen Kugel formen

Neues vom Forschen und Entdecken

Viele Kinder zeigen großes Interesse die kleinen Tiere an den Sträuchern und den Büschen zu beobachten.



Spinnen, Schneider und kleine Käfer wurden genau in Augenschein genommen.

Dabei entdecken die Kinder, dass der Schneider Muster auf den Flügeln hat und die Beine sehr dünn und lang sind.

Es ist schön zu sehen, wie vorsichtig die Kinder im Umgang mit diesen Tieren sind.



Neues aus der Bücherei

Unsere Bücherei hat auch in dieser Jahreszeit viele schöne Bücher. In den Büchern können die Kinder nach ihren Interessen schauen, aber auch in Sachbüchern nachschlagen.

Eines von diesen ist das Buch „Komm, wir zeigen dir unseren Wald.“ Dort werden verschiedene Ausflugsziele mit einer Kita Gruppe erzählt, dort können die Kinder die Abendteuer mit entdecken, diese sind auf schöne Illustrationen dargestellt.

Da die einzelnen Personen mit kleinen Sprechblasen die Geschichte erzählen, gibt es nicht viel Text. In jeder dargestellten Ausflugs-geschichte kann sich jedes Kind vielleicht auch wiederfinden. Da ja schon jeder mal einen Ausflug oder Spaziergang in den Wald, Zoo oder auf den Spielplatz gemacht hat. Um Sachen nachzuschlagen, um mehr kennen zu lernen, haben wir auch das Buch „Steinbach großer Naturführer“, der für gefundene Entdeckungen genutzt werden kann.



Neues vom Bau

Derzeit wird das Außengelände gestaltet und mehrere verschiedene Spielflächen laden ein...

Im Inneren wird es „farbig“ der Gruppenfarben entsprechend. Die Lampen werden eingesetzt und es wird immer wohnlicher.

Wir freuen uns...



Neues rund ums Bewegen

Auf die Plätze, fertig, los...!

Der große Spielhügel im Außengelände wird täglich von unseren Kindern bespielt. Der Spielhügel bietet vielfältige Spiel- und Erfahrungsmöglichkeiten. Es macht nicht nur Spaß sich den Berg herunter rollen zu lassen, sondern auch mit den blauen Rutschautos herunter zu sausen!



Neues von den Umweltwächter*innen

8 Kinder haben sich am Mittwoch das erste Mal getroffen.

Wir haben darüber gesprochen, was „Umweltwächter*in sein“ überhaupt bedeutet.

Gemeinsam haben wir ein großes Plakat erstellt, worauf wir die Interessen der Kinder transparent gemacht haben. Insekten, wie zum Beispiel Schnaken, Bienen, Schnecken und Libellen waren die Favoriten der Kinder und wir hoffen einige von diesen Tieren auch zu entdecken.

Außerdem haben wir Bücher ausgelegt, um mehr über diese Tiere zu erfahren.

Für unser nächstes Treffen ist ein Spaziergang mit Picknick geplant. Wir werden zum Wald oder über den Elsterweg zur Werburg gehen. Geplant ist auch den Forscher Koffer mit Zangen, Lupen, oder ähnlichem mitzunehmen, sowie Eimer und Greifer zum Müllsammeln.

Neues aus dem Kreativ-/ Malatelier

Die Kinder haben in der Kreativ-AG Knete für jede Gruppe hergestellt. Dabei wurde für jede Gruppe Knete in der jeweiligen Gruppenfarbe angefertigt. Beim Rühren und Kneten der Zutaten hatten die Kinder großen Spaß und Freude.

Für die Kinder stellte die Herstellung der Knete ein Experiment dar, bei dem die Kinder Wissen (aus welchen Zutaten kann ich Knete herstellen?) erwerben können. Die Kinder können mit der selbst erstellten Knete spannende taktile Erfahrungen machen, kneten, gestalten und ihre erstellten Figuren evtl. in der Luft trocknen lassen.



Termine

Tag er offenen Tür

20.10.2023 14.30 Uhr-16.00 Uhr
Für alle Familien & Interessierte

Anmeldewochen für das Kita-Jahr
2024/2025

16.10.2023-27.10.2023

Weihnachtsandacht

20.12.2023 16.30 Uhr

Termine für das Familienzentrum können Sie dem neuen Flyer entnehmen.